
         

                                                         
 

 
 

Principaux points abordés:                                                                                                                                                                
1 – Election du président : À l’unanimité Jean-Louis Authié a été élu président en remplacement de Robert Blanch qui  
      devient vice-président-délégué nommé personnalité qualifiée par la Région auprès du Conseil d’Administration du lycée       
       (Y.Bassou ayant signifié son souhait de laisser son poste vacant tout en restant membre du Conseil d’Administration).  
2 – Compte-rendu du Conseil d’Administration du 6 avril 2022 :   il a été approuvé à l’unanimité.                                                    
3 – Commissions : Rappel : il appartient à chaque animateur de réunir sa commission lorsqu’ il le jugera nécessaire.                                        
4 – Promotions d'élèves :  
      - Promotion Renada Laura Portet (2022-2025) : le comité chargé de l’élaboration du livret s’est réuni. La préparation  
        (maquette à déposer avant fin mai; B.Rieu contactera l’infographiste) est quasiment bouclée concernant les textes; la 
        sélection des photographies est en cours. Il est envisagé d’imprimer des exemplaires supplémentaires pour les élèves du 
        cours de catalan. Présentation de la marraine dans les classes à la rentrée scolaire : une liste des membres du CA sera  
        établie lors de la prochaine réunion. 
     - Parrains des trois dernières promotions : Madame le proviseur a approuvée les modèles des panneaux à afficher dans  
       le hall du lycée ainsi que l’emplacement pour leur affichage permanent pendant l’année scolaire. La commande de trois  
       panneaux supplémentaires par an est validée dont Henri Sagols (2017-2020), François Jaubert de Passa (2018-2021) et  
       Renada Laura Portet (2022-2025). Pour les prochaines années il est convenu que la désignation pourrait se dérouler  
       ainsi : trois personnalités proposées aux associations d’élèves qui les soumettraient aux lycéens pour un choix définitif. 
       Cette solution sera présentée à Madame le Proviseur.  
     - Rappel des noms de futurs parrains: Félix Mercader (architecte, homme politique, résistant), Gaston Berger  
       François Brousse, Emmanuel Brousse, Charles Depéret, François Napoléon, Maurice Vouzelaud, Georges Bousquet  
       (1815-1854: chef d’orchestre,  compositeur, critique musical), Oxana Julia (professeur de russe du lycée subitement  
       décédée en 2020), Louis Cartou (universitaire), Claude Combes (scientifique), Jorez (ancien professeur de  philosophie), 
       Madame Estève (infirmière du lycée très appréciée des internes pendant la 2ème moitié des années 1900).                                                                                                                                
5 – Sorties 2022: 
     - Rasiguères (25 mai) : 64 participants. 
     - En automne Púbol et Ullastret - Catalogne sud.  
     - Celle au Pays du Razès-Bugarach-Rennes-le-Château est reportée en 2023.   
     - Autres cibles possibles pour l’avenir : une deuxième visite complémentaire de Perpignan, Elne/Palau, Thuir/Castelnou,  
       Rivesaltes et le musée Joffre, Port-Vendres, Marcevol, le Vallespir, la Cerdagne par le train jaune, Agde, Arles /Rhône, 
       Béziers, Nîmes, Camargue et Arles sur Rhône, Vic et les villages médiévaux de Catalogne sud, Carcassonne-maison Joë 
       Bousquet. 
      - Rappel : depuis 2002, 38 sorties ont été réalisées pour un total de 1590 participants.   
      - JL.Authié souhaite que la préparation des sorties soit effectuée par M.Bile et JM.Mestres (membres de la commission).                                                                                                                             
6 – Site Internet : Une mise en valeur des partenaires financiers est effectuée avec une présentation séparée indispensable  
      avec les partenaires institutionnels. La méthode de récupération des messages des anciens sera demandée à J.Banus. 
7 – RICOCHET: Pour le futur numéro 2022 un recueil de textes est réalisé tout au long de l’année. 
      Des pages seront réservées au lycée, au Conseil de Vie Lycéenne, à la Maison Des Lycéens et au Journal du lycée. 
8 –Trésorerie et adhésions : E.Duri a fait le point sur les finances et les adhésions: actuellement 177 membres, soit 172 
      cotisants dont 13 nouveaux + 5 de droit (lycée), 30 cotisations de 2021 non renouvelées dont 3 membre du CA- rappel  
      effectué - quelques décès survenus; à noter qu'en 2021 à la même époque 135 cotisations étaient enregistrées. 
      Il est à noter que quelques dons ont été reçus de plusieurs adhérents en complément de leur cotisation annuelle. 
      Subventions : Crédit Agricole (500 € confirmés), Mairie de Perpignan (1500 € versés), Etat (réponse attendue). 
9 – Questions diverses :   
      - Le Journal du Lycée projette de réaliser un reportage historique sur le lycée.  
      - L’AAA proposera divers thèmes de conférences au lycée et aux associations représentatives des élèves.  
       Trois manifestations par an sont envisagées: la première (1er trimestre de l’année scolaire) concernera tous les ans le  
       parrain ou la marraine de promotion (le 10 novembre 2022 P.Manzanares présentera RL.Portet).   
      Conférenciers évoqués : B.Rieu, P.Micheletti, R.Vinas, A.Tarrius, H.Salvayre, H.Got, G.Sentis, H.Legrais,  
      N.Yrle, M.Montarges, A.Joffre, …. . 
     - Réseau Arago (lycée, entreprises, AAA) : signature de convention avec les organismes départementaux représentant les 
       entreprises locales => s’assurer de la légalité (responsabilités).  FN.Gombert présentera au prochain CA un document 
       audiovisuel (ses réflexions sur l’avenir de l’Amicale et ses relations avec le monde des entreprises).  
       JL.Authié se rapprochera de diverses entreprises (annonces publicitaires).  

- 7 mai : l’inauguration de la passerelle François Brousse (ancien professeur de philosophie) a eu lieu devant le lycée.  
 

 

 
Prochaine réunion du Conseil d’Administration en 2022 : vendredi 10 juin. 

Réunion du Conseil d’Administration du 18 mai 2022                                                                
Présents:   14 membres : Alquier, Authié, Bile, Cavaillé, Cazenove, Ciretti, Duri, Garrigue, Gombert,   

          Mestres, Paulin, Pierrot, Pioli, Rieu + 2 membres du Journal du Lycée Ridel, Rubio.                              
 Excusés:   15 membres: Banus, Bassou, Blanch, Bouvery, Carles, Carreras, Lloancy, Marty Paris, Pignet, 
                                       Rovira, Salvador, Saquer, Vals, Xech. 
Absents :   1 membre : Blasco. 


